

Le Comte de SELKIRK, Seigneur écossais de haut rang et d'une grande fortune, a acheté une grande étendue de terres très-fertiles, situées sur les rives de la Rivière-Rouge, qui se jette dans le grand Lac Winipéc dans l'Amérique septentrionale, qu'il possède avec tous les droits seigneuriaux qui y sont attachés, en pleine et absolue souveraineté.

Le Comte désire peupler ces belles et fertiles terres de gens honnêtes et industrieux, et sur-tout de Suisses ou Allemands. A cet effet, le Comte a chargé et a donné plein pouvoir au Capitaine R. MAY d'Uzistorf, au service britannique et bourgeois de Berne, pour engager des Colons en Suisse pour sa Colonie. Le Capitaine MAY se fait un devoir agréable d'en donner connaissance à ses Compatriotes, étant persuadé que tous ceux qui se décideront d'y aller, s'y trouveront bien et n'y manqueront ni de la fortune, ni du bonheur, s'ils veulent être laborieux, industrieux et économes.